

El equipo de béisbol de Sancti Spíritus derrotó la víspera a Santiago de Cuba 9-2 y se instaló en la cima de la joven temporada beisbolera de Cuba, mientras Cocodrilos y Huracanes aplazaban en el Nelson Fernández cuando el marcador favorecía a los matanceros 3-1, por lo que este martes deben enfrentarse en doble desafío desde las 10 de la mañana de acuerdo con lo reglamentado.

Entre lo más significativo de la jornada estuvo la doble victoria de Granma sobre Las Tunas en el estadio Julio Antonio Mella. En el primer tope, correspondiente al aplazado del día anterior, en siete entradas el resultado de 5-2 favoreció a los Alazanes. En el segundo encuentro volvieron a imponerse los granmenses con score de 2-1.

En otros resultados del lunes: Isla de la Juventud venció a Artemisa 7-4; Ciego de Ávila aventajó 7-3 a Pinar del Río, e Industriales le ganó 6-4 a Cienfuegos, Camagüey le ganó 4-1 a Holguín. Suspendieron por lluvia Guantánamo y Villa Clara.

La tabla de posiciones la encabeza Sancti Spíritus, con seis triunfos y dos reveses, seguido por Camagüey (5-2), Cienfuegos, Isla de la Juventud y Pinar del Río (5-3), Industriales, Villa Clara y Granma (4-3), Las Tunas y Santiago de Cuba (4-4), Artemisa 3-5, Holguín y Ciego de Ávila (3-5).

Matanzas aparece en el décimo cuarto escalón con solo dos éxitos, cuatro derrotas y dos partidos aplazados. Mayabeque con balance de 2-5 y Camagüey con 1-6 ocupan los dos últimos lugares en la relación de 16 equipos que luchan para clasificar entre los ocho primeros. (TVY) (Con monitoreo de la TV cubana y sitio web del béisbol cubano) (20/08/19)